

しんめいばら

回 覧

第 115 号
2014.11.16

定期整備!

十一月二日(日)このところ連日の雨で実施が危ぶまれましたが、今朝は雨も上がり、十二名の参加により定期整備を行いました。今回は(公財)県グリーンバンクより配布をいただいたチューリップ球根の植付け作業、円形花壇へのスミレ、スイセン球根の植付けなどを行いました。数日前には市公園整備課へお願いで、太い根が露出した南側の築山に盛土が施され、また二年に一度の樹木の剪定作業も行われるなど、更に安全で明るくきれいな公園に蘇ることが出来ました。



球根を植える向きはどうだっけ!



皆元気だからこそ活動に参加!



ここにもスイセンが芽を!

豆知識!

『スミレ』

園芸で秋植えを代表するチューリップ、パンジー・ビオラ。チューリップの花期は短いですが、パンジー・ビオラは秋から春まで長く咲き花壇を彩ります。昔『三色すみれ』と呼んでいたことを思い出します。

単にスミレと言えば、色んなスミレをまとめて言うこともありませんが、春三月ごろアスファルトのすき間などで美しい紫色の花を咲かせているのが『スミレ』なのです。スミレは春の花だけでなく夏から秋にかけて咲く花びらを見せない花にもタネをつけます。タネに蟻の好物が付いているので蟻はタネを運び、スミレは増えていきます。これはスミレが繁殖するための作戦だと思われれます。



長く咲くスミレ!

今日の公園!



雨にも負けず!



お知らせ!

○ 次回の公園整備は十二月十四日(日)落ち葉収集、灌水、施肥作業などを行います。

○ 十二月の回収、ビン・缶は二十三日(祝)、古紙は二十八日(日)です。

○ 高松神明原公園愛護会は公園の美化活動に取り組んでいます。どなたでも入会が出来ます。ご都合がよい日だけの参加で結構ですので楽しい活動にぜひご参加ください。

連絡先・二三七五一八一 山本まで